
■総合支所執務日の意見交換（地域ごとの主な項目）

開催日 地域

平成26年4月15日 大迫

コミュニティ会議の今後の方向性について
地域協議会のあり方について
総合支所のあり方について
大迫の歴史、文化等に対する合併後の市長の感想につ
いて
早池峰神楽の保存会の今後ついて
振興センターの方向性について
コミュニティ会議組織の指導について
コミュニティ会議方向性について
大迫交流活性化センターの指定管理について
カントリープラザの跡地利用について
大迫中学校の今後の方向性について
コミュニティ会議への交付金について
市に対する要望の方法について
コミュニティ連絡協議会の組織化について
各種行事の実施方法について
カントリープラザに関する要望について
地域のイベントについて
体育協会について
大迫中学校問題について
総合支所の予算及びコミュニティ会議への交付金につい
て
友好都市関係について
平等な市政運営について
市政懇談会の周知について
振興センター職員の掌理事項について
合併した後の中心市街地はどうあるべきか

大迫中学校建設問題について
冬期間の公衆トイレの使用について
教育委員の選任について
歴史と観光を結び付けたイベントの開催について
戦没者追悼式等の行事について
婚活問題について
誘致企業絵の地元採用の働きかけについて
教員住宅の活用について
アツモリソウ等など山野草の保護、増殖について
公共施設の有効利用について
市の職員の給料について
定住対策について
「渓流の駅」の周辺環境整備
市道への歩道整備について
姉妹都市締結記念イベントへの協力について

平成26年4月22日 石鳥谷

コミュニティ会議について
更生保護サポートセンターの設置について
地域協議会について
姉妹都市等国際交流について
国体での応援体制について
敬老祭について
りんどう亭の利用について

公民館の復活について
振興センターについて
道の駅の整備について
古木の撤去について
北上川の堤防計画について
要望について
通学途中の橋脚の整備について
花巻市交流会館について
ボランティアの活用
森林管理等について
石鳥谷駅单人道橋の整備について
教育環境の整備について
八幡遺族会戦病死者顕彰事業について
花巻のＰＲについて
地区の現状について
住民異動台帳について
跨線橋の修繕について
市道江曽20号線の拡幅について
戸別所得補償制度等について
集落営農等について
駐車場の払い下げについて
酒蔵交流館の整備について
道の駅の整備について
旧マルカ藤原跡地の活用について
時代に対応した取り組みについて
行政区の統合について
市営住宅自治会の個人情報の取り扱いについて
单城学童クラブについて
病後児保育について
休日保育について
児童扶養手当等の申請について
市内の医療機関について
就学援助費の申請について

石鳥谷地域協議会 男１５名、女４名、計１９名

大迫地域協議会

各種団体との意見交換会

男１１名、女８名、計１９名

地域住民との対話
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■総合支所執務日の意見交換（地域ごとの主な項目）

開催日 地域 各種団体との意見交換会 地域住民との対話

平成26年4月28日 東和

地域協議会の役目について
地域協議会の意義について
地域協議会のレベルアップ
地域協議会の協議内容を市長へ
体育施設の営繕について
東和高校の跡地利用について
歴史資料館等ハード施設の今後について
人口減尐、集落戸数の減尐対策
賢治詩碑の活用とＰＲについて
ＩＬＣの開発
体育館のトイレが老朽化。洋式トイレに改装できないか。
花巻の魅力づくりに繋がる施設利用
市総合計画の今後の扱い
総合支所の機能強化について
ＳＬの活用について
幼保連携の推進について
公有地の利活用
教育振興運動推進協議会と教育委員会との関わりにつ
いて
東和町の教員住宅の利活用について
萬鉄五郎記念美術館・故郷歴史資料館の今後の方向性
について
パブリックコメントする前に事前情報の提供を
地域づくり交付金の配分と使途について
コミュニティ会議のエリアと他組織のエリアについて
円卓会議について

市道について（田瀬野金山の未整備区間）
市道の法面について（小山田中央線の雨水処理）
テニスコートのオムニコート整備について
高齢者対策について（高齢者施設の建設）
グリーンツーリズムによる水辺利用等について
神楽堂の整備について
地域の活性化について（軽井沢地区の桜山整備）
まちづくりについて
コミュニティの区割りについて
東和ふるさと歴史資料館の今後について
光ファイバーの整備促進について
シルバー人材センターについて（一人暮らしの除雪作業）
自宅前の採石業者について（谷内　業者指導）
学校給食について（東和町産米の使用）
市の広報について（文芸欄を設けてほしい）
街かど美術館の付属施設について
バイオマス再生技術を生かすことについて
こっぽら土澤の運営について
コミュニティ会議の今後について
高齢化する婦人消防協力隊の廃止検討について
障がい者福祉について（ディサービス施設の拡充）
河川の氾濫について（鷹巣堂地内）
県道田瀬毒沢線の横断管改善
森林（杉）の材料利用について
松くい虫の処理について（危険箇所から優先）
放射線関係について（未処分乾燥シイタケ）
市営住宅の今後について（家賃の説明不足）

東和地域協議会 男１８名、女４名、計２２名
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